



"2023 – Año de la juventud para liderar el desarrollo sostenible y la economía del conocimiento; de la resiliencia ante el cambio climático y de la agricultura familiar como sistema productivo que garantiza la soberanía alimentaria"

PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE REPRESENTANTES DE LA PROVINCIA
DECLARA

PRIMERO: De interés provincial a la “Ruta de la Niñez y Adolescencia”, que funciona a través de la plataforma digital “PRISMA. Amplifica tu Mundo”.

SEGUNDO: Remitir copia al Poder Ejecutivo Provincial, al Ministerio de Turismo, Ministerio de Cultura y a la plataforma digital “PRISMA. Amplifica tu Mundo”.

FUNDAMENTOS

El presente proyecto de declaración pone énfasis en el desarrollo de la actividad turística, cultural y por consiguiente educativa y de recreación inclusiva para los niños y adolescentes, brindando una oportunidad para que aquellas personas que decidan recorrer la provincia posean alternativas y opciones claras de actividades para sus hijos.

Cada vez son más las familias que se movilizan teniendo en cuenta los gustos, preferencias y los lugares donde puedan entretener a sus hijos y disfrutar con ellos de manera conjunta.

La provincia de Misiones se destaca por su población rural, con propuestas agroecológicas, aire puro y fresco, naturaleza, saltos, cascadas, turismo aventura, ríos, campings, playas, balnearios, hospedajes donde los niños y adolescentes pueden disfrutar de manera natural y muy divertida. Los niños y adolescentes a menudo desean que en los hospedajes haya buena conectividad a una red de internet para poder continuar conectados con sus amigos que forman parte de su entorno.

Cada año llegan más turistas a nuestra provincia, ya sea desde otras ciudades y provincias argentinas o de distintas partes del mundo, por lo que es primordial y de gran valor diseñar una ruta donde están expuestas todas las actividades que ofrece la Provincia a los adolescentes y niños, una ruta con hoteles y alojamientos aptos y adecuados para adolescentes y niños, lugares en los que se pueden realizar compras para este público es un gran acierto.

Cod_Veri:574211



En la provincia son muchos los emprendedores que constantemente producen juguetes, libros, indumentarias, juegos de entretenimiento y lúdicos para niños y adolescentes, con ello si la información llega a los turistas, podrán aumentar su difusión y en consecuencia sus ventas.

Al diseñar una ruta, logramos que todo esté expuesto de manera ordenada y estratégicamente para el recorrido que pretende hacer el turista. Sin perjuicio de que los responsables de atención al público y hospedajes, restaurantes, van a generar espacios para que este sector se sienta ameno y compre, consuma lo que propone u ofrece, asimismo los locales comerciales, a saber, heladerías, jugueterías, librerías, podrán presentar sus productos gracias a esta guía.

De modo razonable, cada vez que los turistas llegan a un lugar, es muy positivo e importante saber dónde existen y se encuentran los centros de salud, de atención médica, hospitales, farmacias, tiendas, lugares de entretenimiento y esparcimiento para niños y adolescentes, para poder planificar su estadía teniendo en cuenta imprevistos y efectivizando el tiempo a permanecer en cada lugar.

Otro factor muy importante en este ámbito, son los artistas, el desarrollo del ámbito cultural, las obras de teatro, las actividades para niños, la música para adolescentes, festivales, congresos, encuentros, escritores, artistas circenses, etc. Genkis, cosplayers, rockeros, actores, pueden formar parte de una atractiva agenda cultural y recreativa para adolescentes y niños. Así como también generar espacios, como festivales y fiestas regionales que se realizan en los municipios cuentan con espacios pensados para este público. Los restaurantes y demás locales gastronómicos, también pueden sumarse, con ofertas alimenticias más variadas para este público y con un espacio para ellos.

De este modo, el turismo se llevará a cabo en todos los ambientes, pudiendo brindar a todos los miembros de la familia para que puedan disfrutar de un paseo ameno en todos los lugares turísticos, que serán aprovechados en su totalidad por todo el grupo familiar, sin que ningún miembro familiar pueda aburrirse. Es una herramienta que piensa y pone como protagonista a las infancias, la adolescencia, las familias y el crecimiento de la provincia.

Dentro de la ruta de la niñez y la adolescencia, muchos harán el correcto cuidado del medio ambiente, contribuyendo al desarrollo sustentable, al comportamiento ante el cambio climático, con el solo hecho de querer formar parte del circuito para adolescentes y niños. Si bien son pocos los espacios que cuentan con lugares aptos para niños y adolescentes, con la puesta en marcha de este tipo de guías se lograra dar respuestas a las familias en una situación de descanso, paseo conjuntamente con el bienestar de sus hijos y el constante aprendizaje.

Recientemente se han propuesto lugares para viajes de egresados dentro de la provincia y podemos notar que dentro de muy poco, Misiones puede competir con las grandes ciudades que ofrecen este servicio a nivel nacional, como Córdoba, Mar del



"2023 – Año de la juventud para liderar el desarrollo sostenible y la economía del conocimiento; de la resiliencia ante el cambio climático y de la agricultura familiar como sistema productivo que garantiza la soberanía alimentaria"

Plata, San Carlos de Bariloche, por la infinidad de propuestas que tenemos.

Prisma Digital, además de ser conocida por ocuparse de este público en la provincia es la entidad referente de “La ciudad de los niños y las niñas”, en Misiones, por lo que procura constantemente que se generen más espacios, donde los niños y niñas tengan su lugar de encuentro y de juego. Esto sutilmente contribuye a que los adultos colaboren con el cuidado del tránsito, medio ambiente, seguridad y respeten los derechos de los niños.

La Ruta de la Niñez y Adolescencia tiene como objetivos crear una guía sobre lugares turísticos de la Provincia, actividades culturales y recreativas, tiendas, lugares de esparcimiento, productos para niños y adolescentes, indumentarias, hoteles, hospedajes, alojamientos, balnearios, restaurantes aptos para niños y adolescentes. También comprenderán lugares donde asistir con niños con inconveniente de salud o casos de urgencias o con alguna discapacidad; y articular entre los ministerios y entes provinciales que tengan relación con este público para poder ofrecer este servicio eficaz a los turistas internos, interprovinciales e internacionales.

Su metodología, refiere a realizar una invitación a los 79 municipios de la Provincia a presentar sus propuestas turísticas para este público, asimismo, trabajar articuladamente con los Ministerios de Cultura y Turismo; proponer actividades culturales, artísticas, recreativas, para este público durante todos los meses del año, en todos los municipios para que puedan contener a los diferentes tipos de turistas; capacitar sobre esta temática y en atención al público; y planificar actividades de cuidado del medio ambiente para promover el turismo interno.

La plataforma digital “Prisma Amplifica tu mundo”, nace en Noviembre del año 2017, cuenta con dos diseñadores, colaboradores en redacción, diferentes profesionales que acompañan con columnas o temáticas: psicólogas, psicopedagogas, nutricionistas, escritores, dibujantes, artistas. Tiene publicaciones semanales, participa de campañas, eventos relacionados a niñez y adolescencia, tales como jornadas, talleres, ferias, exposiciones, trabajo en conjunto con otros organismos públicos o privados. Así como también, realiza entrevistas a personalidades, niños, adolescentes, docentes, músicos, artistas, etc.

Realizan trabajos en equipo de manera constante, además durante los años 2020, 2021 y 2022 han sumado actividades con medios de comunicación televisiva, en programas para adolescentes, asimismo con la Red Argentina de la ciudad de los Niños y las Niñas desde el año 2019 impulsan la ruta de la niñez y la adolescencia, que ya cuenta con cuenta de red social –Instagram- creada desde el año 2022. En la página web de Prisma, existe la categoría: “La ruta de la niñez y la adolescencia”.

En concordancia con las políticas de inclusión, protección a los niños, niñas y adolescentes, así como también el crecimiento del turismo y los emprendedores de la Provincia, vemos con suma importancia la puesta en marcha de esta guía que pueda

Cod_Veri:574211



brindar una mejor planificación a todos aquellos que decidan recorrer nuestra provincia, contribuyendo a su desarrollo sustentable y obteniendo un disfrute pleno para sus familias.

Por estos fundamentos y los que en su oportunidad se expondrán, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto de declaración.